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大阪府議会
　皆様には、日頃より私の政治活動・議員活動に対して、ご理
解・ご協力賜り感謝いたします。さて、この号は7月から11月
にかけての活動（一部）を中心に、ご覧いただきたいと思います。
　まず7/27に、大阪府の公式会議の「第2回新モビリティ導入
検討協議会」が大阪狭山市で行われ、また富田林市では「自動
運転バスの現車のお披露目イベント」も開催。そして、8/3、ら
らぽーと堺では「大阪ぶどうエキスポ2024」を開催。9/8の大
阪府消防操法大会では小型ポンプ操法の部で「太子町消防団」
が見事、優勝。9/16には、河南町・太子町で「自動運転バス
実証実験のルート発表」と併せて「実車によるルート試走会」が
あり、吉村洋文知事もいらっしゃって、沢山の町民の皆さんと楽
しい一日となりました。10/2には、私の今年分の「大阪府議会

本会議場での一般質問」があり、地元、河南町・太子町からは、
バスを出して下さり大勢の町民の方々に傍聴をしていただき応
援していただきました。
　私は、これまでの活動を通して、多角的な観点から「大阪府
全体における地域としての南河内の将来像」を描いてきました。
南河内エリアの課題解決は、府内の各地域の試金石であり、南
河内エリアの課題解決は「近い将来の大阪府の未来のあるべ
き姿を示すこと」にもつながると考えています。
　南河内を一つのエリアとして捉え、考え対処する、「新たなま
ちづくり」こそが、将来にわたるエリア住民の持続可能な利益
になると信じて、引続き取り組んで参りますので、変わらぬご指
導ご鞭撻賜りますことお願い申し上げます。

富田林市・大阪狭山市・太子町・
河南町・千早赤阪村選出

大阪府議会議員
すずき 憲

太子町

太子町長

実現したこと・これからの取り組み

公約を着実に前に進めていきます

●府では大阪・関西万博で運行される自動運
　転バスを万博閉幕後に南河内で活用する取
　り組みが進められており、9月には「自動運
　転バスの走行披露会」が行われました。
●町では「新モビマルシェ in南河内」を同時
　開催し、「未来のバス」をテーマに描かれた
　保育園・幼稚園児の絵の展示やステージイ
　ベントなどの機運醸成に向けた取り組みを行いました。

新モビリティ導入に向けた取り組み

●物価高騰による外出控えに伴う活動機会の減少抑止などを目的に町立公共
　施設やたいしのってこバスの利用券（1人あたり2,000円）を配付しました。

施設等利用券を全世帯に配付

（抜粋）

豊かな大阪
南河内のために改革で成長を!! この道を信じて進む!改革で成長を!! この道を信じて進む!

田中ゆうじ

●持続可能な地域公共交通に向けて

　先般執行された第50回衆議院議員総選挙におきましては、故郷南河内の皆様に77,584票
を頂き、5回目となる国政へとお送りいただきました。大阪選挙区において史上初となる、
全選挙区勝利という結果が出たことは、維新が行ってきた大阪改革へのご理解と更なるご
期待を頂いたと感じておりますが、全国的には現職の仲間が落選し、新人候補者の当選も数
人に留まるなど、「大阪の改革を全国でも」という維新の考えが全国的にはまだまだ浸透し
ていなかったと猛省しております。これからは、私が、鈴木憲大阪府議会議員、松井一郎大
阪府議会議員（当時）など6人で作った大阪維新の会の結党時の原点に立ち戻り、国政に邁
進していく所存であります。
　さて、この度の総選挙では自民党の裏金問題をはじめとした「政治と金の問題」と「政治改
革」が争点となりましたが、選挙終盤には自民党から公認を得られず無所属で立候補した候
補者に対し自民党本部から2,000万円以上に及ぶ資金が提供されたことが明らかになりま
した。これは自民党が裏金問題を軽く捉えている証拠ではないでしょうか。石破新総裁は
執行部から外れているときは党内野党のように自民党の改革を声高に叫んではおりました
が、総理総裁になったとたん自論を封印し、党内の顔色を窺い、予算委員会を開催してから
解散するという総裁選時の約束も反故にいたしました。これでは政治改革などできるわけ
がありません。我々日本維新の会は今回の衆議院総選挙における国民の民意を真摯に受け
止め、「維新の原点」に戻って国が抱える諸課題に対処していく所存です。
　地元、南河内におきましては「南河内広域連携会議」という組織を新たに立ち上げました。
市町村議員・大阪府議会議員・国会議員で情報共有と連携を強化し、地元のあらゆる課題
について早期解決することを目的に活動してまいります。
　最後になりましたが、南河内の発展のために管内支部所属議員全員が力を合わせ尽力し
て参る所存です。皆様の更なるご支援ご鞭撻をお願いいたします。

令和6年11月吉日　

浦 野 靖 人衆議院議員
や す と

公式WEBサイト
浦 野 靖 人

豊かな南河内・大阪 となることを目指し
「南河内広域連携会議」設立!!!「南河内広域連携会議」設立!!!

金剛駅にて心強い仲間と金剛駅にて心強い仲間と

政治改革・統治機構改革。政治改革・統治機構改革。

選対本部長としてチームを率いた鈴木憲府議選対本部長としてチームを率いた鈴木憲府議 鈴木憲府議と5期目新たなスタートの誓い鈴木憲府議と5期目新たなスタートの誓い

一致結束一致結束一致結束

　選挙になると与党系の候補者が必ずといっていいほど連呼する言葉、「政府与
党とのパイプで道路を通します。予算をつけます。」「野党系の国会議員では省庁
とのアポイントが取れない。だからここには与党系の国会議員が必要だ。」と皆
口々におっしゃいますが、はたしてどうでしょうか？ 予算は必要なところには措置
されますし、省庁とのアポイントなどは所属党派関係なく可能なわけです。
　大切なのはそのような有権者へのすり込みではなく、地元選挙区内での「広域
連携」です。
　我々は、大阪府第15選挙区内の8つの市区町村すべての共通課題・個別課題
を解決すべく、「南河内広域連携会議」を設立し、あらゆる課題に向き合い、解決に
向け尽力してまいります。

やることは変わらない

たいしのってこバスを低床化車両にリニューアル。
ＬＩＮＥ定期券の利用を開始。金剛ふるさとバスについても、
運行継続で関係市町村等と協議。

山田小学校校舎トイレの改修が完了。

町会・自治会に対する経済支援を実施予定。

●町立小中学校のトイレ改修の推進
●町会・自治会物価高騰対策支援

●大阪・関西万博（機運醸成）事業
　府、太子町、河南町、千早赤阪村と共同で、
２町１村の将来のあり方を検討する「南河内
地域２町１村未来協議会」を開催しました。
　２町１村がより連携し、さらなる広域連携
などに取り組むとともに、選択肢の一つとし
て合併についても検討を深めるため、今後
の２町１村のふさわしいあり方などについて
協議を行いました。

南河内地域
2町1村未来協議会を開催

たいしのってこバスリニューアル記念式典たいしのってこバスリニューアル記念式典

新モビマルシェin 南河内新モビマルシェin 南河内

南河内地域２町１村未来協議会南河内地域２町１村未来協議会

TEL.080-6289-8664
TEL.072-367-6866
TEL.0721-98-4532

富田林市藤沢台1丁目1-324-306
大阪狭山市池尻中3丁目19-11
南河内郡太子町春日1435-5

富田林市支部
大阪狭山市支部
南河内郡支部

発行日／令和６年11月
発行元／大阪維新の会
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自動運転バス披露会（7/27） 大阪ぶどうエキスポ2024（8/3）

自動運転バス導入に向けた
国予算の確保の陳情・要望（8/6）大阪府議会本会議場で一般質問に多くの応援団が！ 感謝（10/2）

大阪府消防操法大会 小型ポンプ操法の部
太子町が見事、優勝!（9/8）

自動運転バス披露会（7/27） 大阪ぶどうエキスポ2024（8/3）大阪狭山市表彰式（11/3）大阪狭山市表彰式（11/3） 市町村要望（8/8）市町村要望（8/8）

自動運転バス導入に向けた
国予算の確保の陳情・要望（8/6）大阪府議会本会議場で一般質問に多くの応援団が！ 感謝（10/2）

大阪府消防操法大会 小型ポンプ操法の部
太子町が見事、優勝!（9/8）



富田林市議会議員
寺内ゆうすけ

大阪狭山市・市議会

大阪狭山市議会議員
中野　学

大阪狭山市議会議員
西野しげつぐ

富田林市議会 ９月議会で取り上げたこと

　富田林の議員報酬が高いか低いか、他の市町村と比べました。同じ規模の市と比べると富田
林は日本で１番高い月額61万円。全国平均は約43万8000円。規模は違いますが、すぐ隣の大
阪狭山市は47万5000円。単純に比べることはできませんが、町村はもっと低いです。

　反対意見はどれも説得力がありません。全国で最も高い水準にある議員報酬は削減すべきだ
という考えは変わりませんので、公約の実現に向けて活動を続けます。

　富田林の議員定数は18人です。全国の同じ規模の市は平均22.5人、大阪府内は平均18.8人
なので、富田林の議員定数は少ない方です。
　ただ、大東市は同じ規模で定数17人。すぐ隣の羽曳野市や河内長野市では、定数18人のとこ
ろ欠員が出て16人で運営されてきた実績があります。
　また、デジタル技術の進歩に伴い、定数を減らしても議会の機能を強化することができると考
えます。富田林でもさらなる定数削減を検討してはどうかと提案しました。

●議員定数と議員報酬を包括的に検討する必要があり、単に議員報酬が多ければ良い、または少なけ
　れば良いといった問題ではない。（自民党）
●報酬削減が進めば、活動しない議員、経済的に裕福な議員、兼業している片手間議員が相対的に有
　利になり、多様な人材が集まらず、議員の質の低下に繋がりかねない。（公明党）
●議員報酬を削減することは、人事院の勧告から相反する取り組みを行うことになり、本市職員の賃金
　をはじめ、民間企業の賃金の引き上げにも少なからず影響を及ぼすことが懸念される（無所属）

との思いから、まずは自分たち自身の報酬を見直すために、任期中（2027年4月まで）のカットを
提案しました。

富田林市議会議員
いわさき哲也

大阪狭山市議会議員
中井かつや

大阪狭山市長
古川てるひと

富田林市議会議員
さかもとちひろ

富田林市議会議員
いとう寛光

市政トピックス 一部抜粋です。詳しくは、「市広報誌」をご覧ください。

大阪狭山市の公共施設を
みんなで考えるタウンミーティング
「一緒に考えよう! 未来のまちのカタチ」を開催

高齢者移動支援事業
「さやりんおでかけサポート」を開始

　７月７日（日）・10日（水）・12日（金）の3日間にわたり、タウンミーテ
ィングを開催しました。今回のテーマは、①今熊地区周辺エリアにお
ける取組みについて、②市立幼稚園・こども園、南第三小学校、狭山中
学校における取組みについてでした。各会場とも多くの市民の
方々にご参加いただき、様々な貴重なご意見を頂戴しました。
　今後は、皆様からいただいたご意見を参考に着実に取組みを
進めて参ります。

　10月1日から、大阪狭山市社会福祉協議会と市が連携して、高
齢者移動支援事業「さやりんおでかけサポート」を開始しました。
　高齢になっても今まで暮らしてきた地域で安心して生活できる
よう、外出に困難を抱える人に対して、買いもの、通院、趣味活動
などの外出支援を運転ボランティアが行います。
　住民同士の助け合いを通じて、誰もが住み続けたいと思える安
全安心なまちづくりを進めてまいります。

●金剛駅周辺の活性化及びまちづくりについて
　南大阪の中心に位置する都市拠点、交通結節点の核としての活性化及びまちづくりは、大阪府か
らの広域的観点からの助言や技術的支援で、新しいまちづくりのカンフル剤として期待しています。

●下水道使用料の料金体系の変更について
　使用料収入の減少もあり、一般会計からの繰入金を増額しています。中長期的な観点での収支
構造の適正化を見極め、さらに脆弱な執行体制を補うためにも広域化や共同化の推進にも積極的
に取り組んでいますが、料金の上げ幅は最小限に抑えての改定を要望しました。

●職員の給与制度の見直しについて
　32年ぶりの高水準のベースアップと地域手当の見直しが示された本年度の人事院勧告を受けて、地域手当15％か
ら12％に引き下げることを含め、関係団体との協議の上で職員がやりがいを持って職務に取り組める人事・給与制度
を構築していくことを確認しました。

●市が掲げるまちのリメイクについて
　現在、大阪狭山市にとって非常に重要な計画の策定が進んでおり、タウンミーティング等が行わ
れたが、市民の声をどのように受け入れまちづくりを進めていくのか質問し、市民の声を反映させ
本市の強味を活かすまちづくりを進めることを確認し、バランス感覚と強い意志をもって市民が喜
ぶまちへとリメイクするよう要望しました。

●桜まつりサマーブロッサムナイト in 狭山池2024について
　すばらしい花火大会だったと、市民から多くの喜びの声を聞いたので、今後について質問し、課題を検証し安全な運
営体制の整備に努め、観光資源となるよう協力していくことを確認し、適正な財源措置を講じ、桜まつり実行委員会と協力していくことを要望しました。

●198号美原河内長野線の歩道整備と渋滞緩和対策について
　現在事業が着実に進んでいます。本年１月に浦野靖人衆議院議員、鈴木憲大阪府議、古川照人市長が参加した行政視察が行われました。東池尻地区の
歩道整備については、３月に大阪府と大阪狭山市間で協定が締結されました。来年度より用地買収が進められます。用地買収が済みましたら、即座に工事
に着手できるよう、今後も大阪府と密に連携をとり、事業を進めるよう要望いたしました。また渋滞緩和対策として、大阪府において実現可能な渋滞対策と
して東野交差点の整備が検討されていることから、近隣地権者の協力をいただきながら進めるよう要望いたしました。

●大阪狭山市南部における保育園の必要性について
　第七小学校区内で大規模な住宅開発が進んでいます。保育園（こども園）が不足することから、市南部への計画的な整備を要望いたしました。

功労者・善行者表彰式
　令和６年度大阪狭山市功労者・善行
者表彰式及び大阪狭山市教育委員会文
化教育功労者表彰式が、11月３日（祝）
文化の日に、大阪狭山市文化会館で執
り行われました。
　功労者で中野議員が表彰されました。

全国市議会議長会研究フォーラム・全国都市問題会議

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　富田林市議会議員の報酬は、
年○○○○万円!!!

令和６年９月議会 【一般質問】 一部抜粋です。詳しくは、「市広報誌」をご覧ください。

えっ!? びっくり！

①20％カットしても48万8000円なので全国平均より高い。
②市の財政が厳しくなる中、R2年4月から市長・副市長・教育長は給料をカットしている。
③少しでも市民の皆さまのために使える財源を増やしたい。
④身を切る覚悟を示し、行政のムダを見直すなど改革を進めるきっかけにしたい。

議員報酬は月61万円！
ボーナスは約131万円×年2回！

万円!!!合計 約1000
アンケートに
　　  ご協力を！
議員報酬・定数に関する
アンケート（第2回）

あなたは高いと思う？あなたは高いと思う？

反対意見を一部紹介

　反対意見の中には、考慮すべき内容もあります。だからこそ、議論を深める必要があると考え
ていますし、「議会改革検討委員会」で議論することを提案しましたが「議論しない」と決まったた
め、本会議で提案することになりました。
　議論を通じて合意形成ができるよう、今後も活動を続けます。

●議員を減らすのは、主権者の市民と市政を繋ぐパイプを細くする民主主義の根幹に関わる問題。（公明党・共産党）
●議員が少なければ少ない方が良いというのなら、市民の代表は不要になる。（公明党）
●定数削減は憲法や地方自治法に定められた地方自治の本旨、議会の機能（住民の意思を代表する機能、立法機能、
　執行機関に対する批判監督機能）や権限、役割を弱めることになる。（共産党）

反対意見を一部紹介

意見の全文は
こちら⇩

議員定数は18人！ 2人減を提案しました!

議員報酬を
20％減らす
提案をすると

賛成   4人
反対 13人

大阪維新の会だけ
自民党、公明党、立憲民主党、共産党、
無所属の全議員

議員定数を
２人減らす
提案をすると

賛成   4人
反対 13人

大阪維新の会だけ
自民党、公明党、立憲民主党、共産党、
無所属の全議員

●自主防災組織への補助制度拡充（①相当年数経過した組織に、
　立ち上げ時に相当する規模の補助、②運営補助金の引き上げに
　よる物価高への対応、③補助金の積み立て可能期間の延長や前
　払い）を求めました。（伊東担当）
●市立幼稚園について、「３年連続１桁の場合、募集停止」だけでは
　「市立幼稚園絶滅計画」となりかねないので、市長の任期中に再
　配置計画の策定、市立幼保連携型認定こども園の整備の検討を
　求めました。（伊東担当）
●効率的・効果的な教育政策を実現するため、令和７年度富田林
　市教育大綱において、EBPM（証拠に基づく政策立案）の推進を
　掲げるよう求めました。（寺内担当）
●養育費の不払いは、ひとり親家庭の家計に大きなダメージを与
　えます。子どもたちを守るため、無料法律相談や養育費確保に
　要する費用補助等の拡充を求めました。（寺内担当）
●今年度から小学校３校で実施している水泳指導の民間委託につ
　いて、今後の拡大と、委託事業を継続する場合にはプール改修
　計画の見直しを求めました。（酒本担当）
●農作物の獣害防止のため、管理負担が軽減できるAIを搭載した
　捕獲おりの活用を提案しました。また、イノシシの埋葬場所や処
　理施設の提供、鳥獣被害防止総合対策交付金の活用、ジビエに
　よる新産業の確立等を求めました。（岩﨑担当）

　大阪維新の会は議員報酬削減が達成されるまで、各
議員団ごとに被災地への寄附を続けます。報酬削減
案が可決されれば、皆さまのために使えるお金が増え
ます。皆さまの声をアンケートで聴かせてください。

富田林市の様々な課題を
一般質問で取り上げました

市民感覚とズレているのは「維新」か?
それとも「維新以外の市議会議員」か?

!

皆さまの声を聴かせてください!

■同規模市との比較（全国） ■同規模市との比較（府内）

最高
最低
平均

全国 報酬月額
¥610,000
¥339,000
¥438,249

備考
富田林市
岩手県花巻市
※全国51市

■他業種との比較

M社（金融機関）
Ｔ社（自動車メーカー）
Ｎ社（航空会社）

業種
992万円
860万円
803万円

報酬年額
※4

※4

※4

■平均給与との比較
富田林市議会議員（年額）
給与所得者の平均給与（全国）
大企業の平均給与
（事業所の従業員5,000人以上）

994万円
461万円

613万円

※3

※3

■近隣市町村との比較

1
2
3
4
5
6
7

報酬月額
¥610,000
¥600,000
¥570,000
¥475,000
¥323,000
¥320,000
¥300,000

近隣市町村
富田林市
羽曳野市
河内長野市
大阪狭山市
河南町
太子町
千早赤阪村

※2

※2

※2

最高
最低
平均

府内 報酬月額
¥610,000
¥550,000
¥586,000

備考
富田林市
泉佐野市
※大阪府内5市

【富田林市議会議員】 ボーナス
131万1,500円は別途支給（6月.12月）
※1 「市議会議員報酬に関する調査結果（令和5年12月31日現在）」から、人口9万人～ 11万人の自治体を抜粋して比較。（平均値は概数）
※2 「町村議会実態調査結果（令和5年7月1日現在）」から抜粋。（ただし、市議会と町村議会とは単純に比較できるものではない。）
※3 国税庁「令和５年分民間給与実態統計調査結果」による。
※4 東洋経済オンライン『首位は合計2億円超｢10年間平均年収｣TOP300社』（2024年9月14日）より、1年あたりの平均を算出。

新モビFESTA in 南河内に参加
（7月27日）

令和7年度 富田林市予算要望並びに
政策提言書を市長に提出（10月7日）

全国市議会議長会研究フォーラムに
出席（10月9日・10日）

新モビFESTA in 南河内に参加
（7月27日）

令和7年度 富田林市予算要望並びに
政策提言書を市長に提出（10月7日）

全国市議会議長会研究フォーラムに
出席（10月9日・10日）

　10月９日・10日は、岩手県盛岡市で開催された「第19回全国市議会議長会研究フォーラム」に市議３人で出席しました。
「主権者教育の新たな展開」がテーマで、地方議会選挙における投票率の低下
に対し、若者が政治に関わり参加してもらう大切さを勉強しました。
　10月18日・19日は、「第86回全国都市問題会議in姫路」に古川市長と市議
３人で出席しました。「健康づくりとまちづくり～市民の一生に寄り添う都市政
策～」がテーマで、姫路で行われている健康づくりとまちづくりや、流山市の都
市そのものを健康にするまちづくりの事例発表など、今後の本市のまちづくり
の参考になりました。

　近年の人口減少や節水機器の普及等に伴い、下水道使用料収入は、年々減少するとともに、施設の老朽化に伴う、
更新費用の急増や昨今の物価上昇の影響など、より厳しさを増す下水道事業を取り巻く経営環境に対応するため、
令和７年４月より使用料の改定を行います。料金の上げ幅を最小限に留め、少量利用者に配慮するなど市民負担の
軽減に努めながら、次世代に持続的・安定的な下水道サービスを残していくため尽力してまいります。

下水道使用料の料金体系を変更下水道使用料の料金体系を変更

（一部抜粋）
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